

4 septembre 2012

12.367

Question du groupe UDC

Pertes abyssales de Prévoyance.ne

Nous avons appris avec stupeur que le rendement de la Caisse de pensions de l'Etat pour 2011 était fortement négatif, avec des pertes estimées à près de 170 millions de francs, soit un rendement négatif de plus de 3%! Ceci met le taux de couverture de cette caisse à moins de 50%! Quelle est la part de la BCN dans ce montant, traduisant des erreurs notables de gestion? Le gouvernement entend-il prendre des mesures à l'égard des responsables de ce fiasco de "gestion" financière? Quelles mesures le Conseil d'Etat va-t-il prendre pour rejoindre le "chemin de croissance" (sic) de prévoyance.ne?

Signataires: B. Courvoisier, W. Willener, R. Clottu et D. Haldimann.